
STOAR Idel erläutert den Finanz- und Ergebnishaushalt, Teilhaushalt 11. 
Auf Nachfrage von RM Freygang teilt STOAR Idel mit, dass die bzgl. des Gebäudemanagementes 
eingereichten Softwareangebote verschiedener Firmen noch ausgewertet werden müssen.  
RM Appel merkt an, dass die Wirtschaftsförderung an verschiedene Firmen doch eigentlich in Form 
von Gewerbesteuern an die Stadt zurück fließen müsste. BM Böhling bestätigt dies. 
RM Kloß bittet um Vorstellung der Softwareangebote zum Gebäudemanagement in einer der 
nächsten Sitzungen.  


